



## ESAF 2019 Zug: 105'000 Besucherinnen und Besucher am 1. Tag

**OK-Präsident Heinz Tännler ist hochofret: «Der Start ist in jeder Beziehung geglückt. Wir sind sehr zufrieden.»**

Über 50'000 Besucherinnen und Besucher sind am Eröffnungstag allein am Festumzug durch die Stadt Zug gezählt worden. «Ein solcher Aufmarsch ist in Zug an einem Freitag nicht selbstverständlich», sagt der Präsident des Organisationskomitees, Heinz Tännler, an der Medienkonferenz von Samstagmorgen. Die Organisatoren sprechen von insgesamt 105'000 Personen für den ersten von drei Festtagen.

Die Blaulichtorganisationen (Zuger Polizei, Rettungsdienst Zug, Freiwillige Feuerwehr Zug) stellen in ihrer Medienmitteilung «eine friedliche Stimmung auf dem Festgelände» fest. Es sei eine Nacht ohne grosse Zwischenfälle gewesen. Die Polizei vermeldet lediglich vereinzelte Einsätze wegen alkoholisierten Personen, der Rettungsdienst Zug behandelte rund 80 Personen wegen Schürfungen und Schnittwunden.

Grosses Lob erntet das OK ESAF 2019 Zug Rolf Gasser, Geschäftsstellenleiter des Eidgenössischen Schwingverbandes (ESV). «Die vielen Chrapfer haben das Festgelände wieder perfekt herausgeputzt. Das habe ich in all den Jahren so noch nie festgestellt», sagt Gasser an der Medienkonferenz.

### **Gangdauer**

Rolf Gasser gibt die Gangdauer bekannt. 1. und 2. Gang 6: Minuten. 3 bis 6 Gang: 7 Minuten. 7 und 8. Gang: 8 Minuten. Schlussgang: 16 Minuten. Alle gemeldeten Schwinger sind am Samstagmorgen angetreten.

### Für weitere Auskünfte:

Freddy Trütsch, Kommunikations- und Medienchef, Tel. 079 340 68 34

Zug, 24. August 2019